

Zeitschrift: Ensemble avec nos garçons et nos filles : bulletin pédagogique : revue de la Société fribourgeoise d'éducation

Herausgeber: Société fribourgeoise d'éducation

Band: 98 (1969)

Heft: 7

Buchbesprechung: Bibliographie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bibliographie



Un nouveau guide de tourisme pédestre Valais Central

Les chemins pour piétons sont innombrables en Valais et l'Association valaisanne de tourisme pédestre dispose d'un réseau très étendu pour inviter les touristes aux randonnées. Toute la région est balisée et de nombreux guides d'excursions la décrivent en détail.

Les guides de tourisme pédestre intéressant le Valais, édités par les Editions géographiques Kümmerly et Frey, à Berne, sont au nombre de sept, certains en langue allemande, d'autres en français. Dans cette dernière série ont paru notamment des guides sur le Val d'Anniviers et le Val d'Hérens, le Bas-Valais, les Vals de Bagnes et d'Entremont.

Le volume consacré au Valais central¹ vient d'être réédité, après le grand succès obtenu il y a quelques années par la première publication.

Il décrit 37 excursions, entre la frontière nord du canton et le Rhône, de Saint-Maurice à Loèche-les-Bains. On y découvre tous les itinéraires classiques de la région. Des cartes permettent de composer, par bribes, de nombreux autres itinéraires. Chaque description de parcours comprend également un profil qui donne une idée précise des distances et des dénivellations. Les temps de marche, dans les deux sens de chaque itinéraire, l'altitude des principales étapes ainsi que de nombreux renseignements sur les localités, les curiosités naturelles, et les monuments historiques qui jalonnent le chemin complètent les descriptions de randonnées et permettent au touriste de faire largement connaissance avec le pays qu'il parcourt. De nombreuses variantes

donnent la possibilité de changer ou d'écourter en tout temps le parcours choisi.

Le guide de tourisme pédestre Valais central est complété par une quantité de renseignements sur la région qu'il décrit. On y trouve, entre autres, une liste des buts d'excursions, des points de vue, des curiosités, des moyens de transport, des auberges et restaurants en dehors des localités, des logements de groupes ainsi qu'une abondante bibliographie du Valais central.

Le texte du guide de tourisme pédestre Valais central a été écrit par le Dr Ignace Mariétan qui, avec beaucoup de détails et dans une langue choisie, a su créer véritablement le désir de découvrir une des plus attrayantes régions du Valais.

Allemagne, Scandinavie

Les voyageurs qui quittent la Suisse pour parcourir l'Allemagne, ou simplement pour la traverser dans l'intention de visiter les quatre pays scandinaves, auront intérêt à se munir des deux cartes routières à couverture rouge et bleue des Editions géographiques Kümmerly et Frey, à Berne:

«Allemagne 1: 1 000 000»

«Europe du Nord 1: 2 500 000»

Ces deux ouvrages cartographiques, soigneusement mis à jour d'après les plus récentes données, séduisent le regard par la lisibilité, la clarté et l'impeccable présentation graphique. La sélection des indications est des plus judicieuses: rien n'y manque et rien n'est de trop. Les rédacteurs ont réussi à y concentrer tous les renseignements indispensables à l'automobiliste qui effectue de longs parcours, sans pour autant surcharger les cartes de notations aussi inutiles qu'inesthétiques. En sachant se limiter à l'essentiel ils ont fait de ces deux cartes, dont le dessin est, à cette échelle, admirablement précis, des guides indispensables à tout voyageur avisé.

Prix de chaque carte: 4 fr. 80. Sur syntosil: 6 fr. 80.

¹ Guide de tourisme pédestre Valais centrale, par le Dr Ignace Mariétan. 108 pages, 37 itinéraires avec profils et temps de marche, 17 photographies, couverture couleur. Editions Kümmerly et Frey, Berne, avec la collaboration de l'Association valaisanne de tourisme pédestre et Pro Helvetia.

En vente au prix de 7 fr 80 dans les librairies, kiosques, bureaux de renseignements et office du tourisme.